

Fecha: 09-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Lanzan en Concepción red de mujeres por el Virus del Papiloma Humano

Pág. : 3

Cm2: 414,1

VPE: \$ 995.825

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

En conmemoración del Día Internacional del Cáncer

Lanzan en Concepción red de mujeres por el Virus del Papiloma Humano

Se consolidó una alianza estratégica en Biobío entre la Fundación Salvé el Mundo Hoy y el Centro de Pesquisa y Diagnóstico.

Concepción se convirtió en el escenario de un hito sanitario con el lanzamiento de la Red de Mujeres Influyentes por el Virus del Papiloma Humano (VPH) 2026. La actividad, realizada en el marco de la conmemoración del Día Internacional del Cáncer, consolidó una alianza estratégica del Biobío entre la Fundación Salvé el Mundo Hoy y el Centro de Pesquisa y Diagnóstico (CPD).

La jornada convocó a un grupo diverso que incluyó a sobrevivientes, autoridades, profesionales de la oncología y líderes de entidades públicas y privadas. El objetivo central fue desmitificar la percepción de que el VPH afecta exclusivamente al género femenino.

Durante el encuentro, se enfatizó que el virus representa un desafío de salud pública transversal que involucra a toda la sociedad, afectando tanto a hombres como a mujeres.

LLAMAR A LA ACCIÓN

Talia Villanueva, presidenta de la ONG Salvé El Mundo Hoy, re-

El objetivo de la iniciativa es desmitificar la percepción de que el VPH afecta exclusivamente al género femenino.



Sobrevivientes, autoridades, profesionales de la oncología y líderes locales participaron en la cita.

saltó la importancia política de ocupar estos espacios bajo una premisa contundente: si las mujeres no están en la mesa de discusión, terminan siendo parte del menú. Esta metáfora resume el espíritu de la convocatoria, la cual utilizó la capacidad de liderazgo femenino para llamar a la acción, entendiendo que la solución requiere la participación activa de la población masculina y el cuerpo médico.

La representante enfatizó la ur-

gencia de derribar mitos y entender que ser portadora del virus no es sinónimo de tener cáncer, pero sí exige tomar acción inmediata sobre la salud, ya que el diagnóstico de VPH tiene un alto porcentaje de relación con esta enfermedad en zonas genitales o la cavidad oral.

El evento contó con el patrocinio clave del CPD, representado por la tecnóloga médica Paola Aguayo, quien lideró una charla técnica durante la tarde para pro-

fundizar en la ciencia detrás de la detección. Esta colaboración público-privada permitió discutir la urgencia de modernizar los enfoques educativos.

Se expusieron ejemplos críticos, como las campañas de vacunación escolar donde aún se separa a niños y niñas para darles charlas diferenciadas sobre sexualidad, una práctica que la red busca erradicar en favor de una concientización integral y sin sesgos.